

Rancagua, 08 de Abril de 2019

7

Señores

Directorio de la Federación Deportiva Nacional de Rodeo Chileno

Presente

Junto con saludarlos, mediante la presente quisiera manifestar mi enorme malestar, pena y frustración frente a los hechos protagonizados por la conocida "Barra de los Hernández" durante la competencia de rienda femenina realizada ayer domingo 07 de abril en el marco de la realización del 71º Campeonato Nacional de Rodeo.

El grupo de adeptos a la familia Hernández hace varios años que vienen reiterando conductas de humillación, denigración y groseramente atacan a participantes y autoridades presentes en las distintas medialunas de nuestro país, dejando en evidencia una gran falta de educación y respeto frente a una gran afición corralera, que sí valora a los familiares y la sana competencia.

Además que éste tipo de actuar no es motivante para futuras participantes de la rienda.

Con mucha pena y dolor, debí explicarle a mi hijo lo acontecido el día de ayer, ya que a su corta edad, entiende que su madre fue vulgarmente maltratada.

Es por mi hijo, mi familia y público en general que informo ésta situación, rogando a ustedes no permitan se vuelva a repetir y no vulneremos nuevamente la integridad de los demás.

Entiendo que existen precedentes que en clasificatorios anteriores Romané Soto vivió una situación parecida y se tomaron resguardos durante el clasificatorio siguiente.

Lamento profundamente que no se hayan tomado medidas más drásticas en esa ocasión, ya que si hubiese sido así no estaríamos lamentando lo ocurrido ayer.

Por último, les quería comentar que en conversación con otras participantes y público presente es concluyente solicitar algún tipo de castigo ejemplificador, ya sea para la barra en sí o para los y las participantes que ellos apoyan y de ésta manera no seguir exponiendo a alguna de nosotras, ya que si sigue así lo que falta es que dicha barra y familiares lancen objetos y golpeen a las participantes y jurados (No olvidar que hace un par de años atrás la madre de Marta Hernandez agredió físicamente a el jurado en esa ocasión don Oscar Bustamante en un clasificatorio en Pemuco).

Sin ánimo de polemizar, pero con la ferviente intención de erradicar estos malos comportamientos.

Saluda atte. a ustedes

Yeny Troncoso Bravo

Rut 16.555.228-8